

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

トラック運転手・・・酒飲んで運転か・・・

信号待ちの車に追突し、相手にケガさせ逃走した疑いで逮捕

「車の任意保険に入っておらず、また酒を飲んでいたので逃げた」

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/11/26(月) 1:06

25日午前2時頃、愛知県で信号待ちの車に追突し、運転手(39)にケガを負わせてそのまま逃げたなどとしてトラック運転手の男(56)が逮捕されました。男は当時、酒を飲んで運転していました。現場から走り去った車のナンバーの目撃情報から、警戒中の警察が容疑者の運転する車を見つけました。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されていて、調べに対し「車の任意保険に入っておらず、また酒を飲んでいたので逃げた」と容疑を認めているということです。

午後6時 札幌 交差点で、左折車にはねられ

横断歩道の50歳女性重傷

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/11/26(月) 12:17

25日午後6時すぎ、札幌市西区発寒6条12丁目の交差点で、横断歩道を渡っていた女性が、左折してきた乗用車にはねられました。女性は、頭を強く打って頭の骨と骨盤を折るなどの大けがをしました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、「人がいることに気づかなかった」と容疑を認めているということです。

午後6時 1歳男児が車にはねられ死亡

帰宅途中、母親の後を歩く

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/11/26(月) 7:40

25日午後6時15分ごろ、愛知県池の市道で、近くに住む男性の長男(1)が乗用車にはねられ死亡しました。男児は家に帰る途中で、母親の後を歩いていたということです。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(23)を現行犯逮捕しました。現場は相互通行の一車線で歩道と車道の区別はなかった。

60代作業員が転落死

2階部分の5～6メートルの高さから転落

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2018/11/26(月) 5:30

25日午前11時10分ごろ、沖縄県の大学院大学の建築作業現場で、60代の男性作業員が2階部分の5～6メートルの高さから転落した。男性は全身を強く打ち死亡が確認された。